



Voici notre positionnement sur les thématiques suivantes

L'aménagement du territoire

La préservation du patrimoine qu'il soit bâti ou non est une de nos priorités. En effet, certaines perspectives paysagères qui caractérisent notre vallée et nos plateaux doivent engendrer une vigilance accrue de notre part quant à leur pérennité. Nous resterons donc attentif·ve·s à des dossiers sensibles entre autres, le projet de parc éolien impactant Lesve et Arbre ou la demande d'extension des carrières Gralex à Lustin.

Toujours dans le but de préserver le cadre de vie de nos concitoyen·ne·s, nous voulons intégrer la rénovation des bâtiments anciens dans une perspective de développement urbain durable pour protéger et valoriser notre patrimoine historique et culturel.

Nul doute que nous devons intégrer les changements climatiques et y adapter avec résilience l'aménagement de notre territoire notamment en rencontrant nos agriculteurs pour faire correspondre les pratiques agricoles à court, moyen et long terme aux risques de sécheresse, inondations, tempêtes, ...

Au niveau urbanistique, nous souhaitons développer une carte interactive des possibilités d'aménagement selon la zone choisie et créer un guide avec des critères précis à l'intention du maître d'ouvrage qui connaîtra en amont de son projet, les contraintes à intégrer et les règles à respecter.

Il en sera de même pour un investisseur souhaitant implanter un projet commercial, touristique ou de logements. Il se verra imposer des conditions intégrant l'impact économique, écologique, humain et social mais aussi la sécurité (pistes cyclables et zones piétonnes, ...).

Pour y parvenir, il est impératif à nos yeux d'impliquer les citoyen·ne·s dans les décisions d'urbanisme par le biais de consultations publiques et de plateformes de participation pour des projets reflétant les besoins, aspirations et préoccupations des habitant·e·s.

Le logement et les espaces verts

Au niveau logement, nous voulons trouver un équilibre entre l'offre de logements sur le marché immobilier Profondevillois et le nombre croissant d'hébergements touristiques afin de permettre à nos enfants de s'établir dans leur commune, aux personnes seules de se loger décemment et dans des prix abordables, aux personnes en situation précaire de trouver un logement social.

De répertorier les espaces non occupés (étages de commerces, bâtiments vides) et d'ouvrir une discussion avec leurs propriétaires afin de les aménager et ainsi d'augmenter l'offre de logements.

Les espaces verts doivent être préservés et entretenus afin qu'ils soient des lieux conviviaux et sécurisés pour les Profondevillois·es.

Nous veillerons aussi à mettre en place des programmes de reforestation et de protection des espaces verts et cours d'eau.

La gestion des terres agricoles

Comme stipulé ci-dessus, le groupe Peps désire travailler avec les agriculteurs et voir comment les accompagner dans la gestion de leurs terres afin de s'adapter au mieux au changement climatique tout en préservant la biodiversité, les paysages de notre belle région et leur rémunération.

Des propositions seraient, par exemple, de replanter des haies vives, créer des fossés, adapter les types de culture au sol, ...

Nous soutiendrons également les initiatives écologiques existantes et en devenir dans leur volonté de travailler la terre de façon à préserver le plus possible l'écosystème et la biodiversité comme le collectif de la ferme des Arondes, le Boccage, ...

La biodiversité

Une autre de nos volontés est de poursuivre le travail d'extension de la Zone Naturelle Domaniale en collaboration avec la DNF ainsi que de mettre en place au fur et à mesure le Plan d'Aménagements Forestiers approuvé par le conseil communal en avril 2024 pour les 32 prochaines années.

La démocratie et l'accès à l'information

Le groupe Peps en qualité de premier mouvement citoyen de la commune initié en 2012 croit en la démocratie. Nous voulons œuvrer pour une commune où chaque citoyen-ne se sentira écouté-e, impliqué-e, et où la décision publique sera le fruit d'une réelle collaboration entre élu-e-s et habitant-e-s.

Comment ?

En augmentant la transparence des actions communales, en facilitant l'accès à l'information pour tous-tes les citoyen-ne-s et donc en renforçant leur confiance envers l'administration communale par une meilleure compréhension des enjeux locaux.

En faisant participer le-la citoyen-ne de façon active à la vie de sa commune. (organisation d'assemblées citoyennes, mise en place de différents conseils consultatifs, possibilité de soumettre avis et propositions en ligne, ...)

L'extension de la carrière Gralex

Il est clair que notre groupe n'est pas favorable à l'extension de la carrière Gralex et restera vigilant face à ce dossier impactant directement notre patrimoine, notre milieu de vie et notre santé.

Pour plus d'informations, découvrez notre programme complet sur www.peps-profondeville.be ou demandez la version papier à Charlotte Lecomte au 0498/12 74 72.

Pour le groupe Peps

Cristelle Jadin 0496/84 43 26

François Piette 0477/73 45 73